
 

 

CONDITIONS D’UTILISATION DES DONNEES LANDSAT 

 

Les données Landsat de niveau 2A distribuées par Theia sont basées sur des données 
USGS/NASA Landsat Program de niveau 1C. 

Ces données 1C sont mises à disposition avec la licence suivante :  

https://landsat.usgs.gov/sites/default/files/documents/Landsat_Data_Policy.pdf 

Les produits de  niveau 2A servent à corriger les effets atmosphériques et à détecter les 
nuages et leurs ombres. 

Le traitement des données est fait avec la chaîne MACCS (http://www.cesbio.ups-
tlse.fr/multitemp/?p=6050), par le centre de traitement MUSCATE du CNES et pour le compte 
du centre de données Theia. 

Toute communication et/ou tout produit dérivé basés sur ces données doit respecter la 
licence d’utilisation Copernicus et citer clairement la source : 

« Données USGS/NASA Landsat Program [année de réception] traitées au niveau 2A par le 
CNES pour le centre de données THEIA.  

 

 

TERMS AND CONDITIONS FOR THE USE AND DISTRIBUTION OF 
LANDSAT DATA 

The Sentinel-2 level 2A data distributed by THEIA are based on USGS/NASA Landsat Program 
level 1C data. 

These 1C data are released with the following license:  

https://landsat.usgs.gov/sites/default/files/documents/Landsat_Data_Policy.pdf 

The level 2A products correct the data for atmospheric effects and detect the clouds and 
their shadows. 

This processing is carried out using MACCS processor (http://www.cesbio.ups-
tlse.fr/multitemp/?p=6203), through MUSCATE processing centre at CNES, in the framework of 
THEIA land data centre For any communication and/or any derivative product using this 
dataset, please cite : 

“Contains USGS/NASA Landsat Program data [year of reception] processed at level 2A by 
CNES for THEIA Land data centre”. 
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